
  

 

 

 

 

万一に備えて ～避難訓練～ 
６日（水）６校時に、第２回の避難訓練を行いました。前日の雨により、

校庭の状況が良くなかったため、柏葉体育館駐車場への避難となりました

が、「お・か・し・も」を心がけながら、速やかに避難ができました。今回

は、消防士の方の指導の下、各クラスの代表者が消火器を使った消火訓練を

行いました。まずは自分の命を守ることが大切ですが、身の安全を確保しな

がら初期消火を行えるよう、消火器の使い方を学ぶことができました。 

火事は起こさないことがまず大事ですが、万が一遭遇してしまった際に

も、落ち着いて対処できるようにしたいものです。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会交歓会に参加して 
 ７日（木）、梁川中央交流館に於いて、伊達地区生徒会交歓会が行われま

した。各学校の生徒会役員が、交流を深めながら４つのテーマに沿って熟議

を行いました。１学年からは、副会長の髙橋怜央さん、庶務の齋藤葵さんが参加しました。 

 

 

 

 

 

 今回学んだことを、これからの生徒会活動にぜひ生かしていってほしいと思います。 

県北中学校 
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文責 

遠藤 小織 

私は、交歓会で他校の課題や解決策を聞いて、県北中に生

かせそうなのがたくさんあり、参考になりました。グループ

では、他校の先輩たちが引っ張ってくださり、緊張しました

が楽しかったです。これから、生徒の代表として学んだこと

をどう生かすか考えてがんばりたいです。 齋藤 葵さん 

避難訓練で、消火器の使

い方が分かりました。これ

を生かし、火事が本当に起

きたときに、落ち着いて使

って火を消したいです。 

野田 一龍さん 

生徒会交歓会に参加して、最初は

知らない人が多くいて緊張したけれ

ど、しっかりと話し合って熟議した

ことについてまとめられて良かった

です。      髙橋 怜央さん 

僕は、避難訓練で消火器を使えてよ

かったです。理由は、本当に火事が起

きたときに、混乱せずに対処ができる

と思ったからです。火事はいつ起こる

のかわからないので、自分たちで気を

つけながら対処することが大事だと思

います。     佐藤 弘康さん 

佐藤 弘康さん 

ピンをとって・・・ 

レバーを握って
消火！ 消火器の使

い方を教え
ていただき
ました。 

１学年代表は、髙橋
怜央さんと、佐藤弘
康さんです。 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月２０日（水） 

1 水１  

2 水２  

3 水３  

4 水４  

5 水５  

6 水６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活なし 

１１月２１日（木） 

1 木１  

2 木２  

3 木３  

4 木４  

5 木５  

6 木６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

１１月１８日（月） 

1 月３  

2 月４  

3 月５  

4 月６  

5   

6   

短縮時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

１１月１９日（火） 

1 火１  

2 火２  

3 火５  

4 火６  

5   

6   

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

１１月２２日（金） 

1 金１  

2 金２  

3 金３  

4 金４  

5 金５  

6   

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

・完全下校１６：１０ 

・三者面談 

・SC来校 

・完全下校１６：００ 

いじめ熟議、ご参観ください。  

来週、２２日（金）５校時に、本校の伝統に

もなっている、今年度第２回のいじめ熟議が行

われます。今回は、「いじめを起こさないため

に私たちがしなければいけないこと」というテ

ーマのもとに、学級役員が中心となって熟議を

行います。 

先日、学級役員が、６つの事例の中から、自

分たちのクラスで話し合うのにふさわしいと思

われる資料を選び、事前準備を行いました。役

員の４人は真剣に話し合い、当日に向けて準備

万端です。 

当日は、授業参観になります。保護者の皆様

も、生徒達の主体的な熟議の様子をぜひご覧に

なってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

頑張れ！ふくしま駅伝！ 
 明後日１７日（日）に開催さ 

れる、第３６回ふくしま駅伝に、 

県北中生が９名、１年生からも 

４名が参加します。今まで練習を 

重ねてきた成果を、ぜひ発揮して 

ほしいと思います。 

 国見町チームを、みんなで応援しましょう！ 

＜１年生の選手紹介＞ 

８区・4km（開成山陸

上競技場～郡山北

工業高校） 

 

中條 維知さん 

補欠 深川 那桜さん 

補欠 八嶋 まなかさん 

補欠 実沢 杏さん 

 

 

 

第２９週 行事予定 

・三者面談 

・完全下校１５：４０ 

・SSW来校 

・調理実習（５・６） 

・完全下校１７：１５ 

・授業参観、いじめ熟議（５） 

・完全下校１７：１５ 

前回の熟議の様子から 


